

議員 小坂間、地域高規格道路の整備実現に向けた取組の進捗状況は。

市長 整備促進期成盟が、要望活動を行ってきた結果、今年6月に策定された青森県新広域道路交通計画の構

議員 八戸・十和田・小坂間、地域高規格道路の整備実現に向けた取組の進捗状況は。

市長 整備促進期成盟が、要望活動を行ってきた結果、今年6月に策定された青森県新広域道路交通計画の構

全国に誇る整備が期待される相撲場



石橋義雄
(自民公明クラブ)

地域高規格道路の整備実現に向けた取組の進捗状況は

要望活動を継続し 県の計画に構想路線として掲載

議員 都市計画道路の一部整備が中断している理由と今後の整備の在り方は。

建設部長 多額の事業費と期間が必要で、近年の人口減少など急速な社会経済情勢の変化により、現在の整備状況となっています。今後は、社会状況の変化に応じた見直しを進め、県の管理計画路線は協議、調整を行いながら、財政状況を踏まえ、計画の継続、変更、廃止を判断していきたいと考えています。

議員 相撲場の建設場所、規模等は。

教育長 9月1日の関係団体との意見交換会で、建設場所は現在地が妥当とされ、規模等は屋根の大きさや形など様々な意見を頂いています。今後さらに協議を深め、今年度末までに基本計画を策定したいと考えています。

議員 平成21年度以降の中央病院の累積欠損金の推移は。

病院事務局長 新病院がグランドオープンした平成21年度以降、収益的収支では毎年度純損失を計上し、平成21年度の46億5418万円から令和2年度では132億4198万円へと増加しています。

議員 根本的原因は。

病院事務局長 新病院による減価償却費の負担が大きいためです。

議員 今後の見通しは。

市長 初期研修医の安定的な確保が進んでおり、研修修了後に勤医として在籍する医師も増えてきています。

工事を進める考えは。

建設部長 多額の事業費と相当の期間を要することが見込まれ、市内には未整備地域が多くあることから、今後は交通量の動向などを考慮した上で優先度を定め、調整していく

想路線に掲載されたところです。今後も整備実現のため、要望活動を継続していきたいと考えています。

交付額を決定します。訪れた組合長との話を踏まえ、上限額を定めたものです。事業開始時に提出される計画書等の内容を精査して、

議員 平成21年度以降の中央病院の累積欠損金の推移は。

戸来 伝
(市民連合クラブ)

平成21年度以降の中央病院の累積欠損金の推移は

年度	累積欠損金 (万円)
平成21	46億5418万円
令和2	132億4198万円へ増加

**46億5418万円から
132億4198万円へ増加**

議員 令和3年度の産農業協同組合への交付金を提案した経緯は。

病院事務局長 医業収益では病院機能の向上や診療報酬の積算など、病院一丸となつた取組

議員 今後の見通しは。

市長 初期研修医の安定的な確保が進んでおり、研修修了後に勤医として在籍する医師も増えてきています。

議員 今後の医師確保の見通しは。

建設部長 多額の事業費と相当の期間を要することが見込まれ、市内には未整備地域が多くあることから、今後は交通量の動向などを考慮した上で優先度を定め、調整していく

ことを考えています。



経営改善のため医師の確保を